

**PERTENECE AL CÁRTEL DEL GOLFO**

# Ubican en Reynosa centro de exterminio

POR ALFREDO PEÑA  
Corresponsal  
nacional@gmm.com.mx

**SE TRATA de un lugar de difícil acceso y que está pegado al canal de riego Rodhe, según colectivos de buscadores**

CIUDAD VICTORIA.— El colectivo de Amor por los desaparecidos en Tamaulipas localizó en las afueras de la ciudad de Reynosa un centro de exterminio dentro de un rancho que fue abandonado por la presencia del crimen organizado.

En el lugar encontraron restos calcinados y tres cuerpos semicalcinados por lo que se presume que sería uno de los más grandes sitios donde la delincuencia comete sus crímenes.

José Andrés Méndez Neco, uno de los líderes del colectivo reveló que el hallazgo fue gracias a una denuncia anónima.

Apoyados con personal de la Comisión Estatal de Búsqueda y Guardia



Foto: Especial

En el sitio se encontraron múltiples restos de seres humanos calcinados.

Nacional arribaron al campo el jueves a las 14:00 horas.

El predio se localiza en la carretera Reynosa-Nuevo Laredo en la zona conocida como La Ribereña.

Detalló que se trata de un lugar de difícil acceso y que está pegado al canal de riego Rodhe.

En las paredes se encontraron las iniciales del Cártel

del Golfo (CDG) y a baja altura manchas de sangre como si las víctimas fueron sentadas para recibir el tiro de gracia.

Las autoridades encontraron en el interior un contenedor de acero en el cual había huesos calcinados.

En el patio hallaron otro gran número de ellos, entre los cuales estaban cráneos, espinas dorsales y cúmulos de ceniza que posiblemente se trate de más víctimas.

Además localizaron tres cuerpos semicalcinados.

En el mes de julio de este año el colectivo encontró otro cementerio clandestino con 16 fosas y alrededor de 28 cuerpos: esto en la colonia Las Fuentes sección Lomas Arboledas y también pegado al canal Rodhe.